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Stellungnahme der Verwaltung zur Ratsanfrage der Fraktion DIE LINKE vom 31.01.2020:  
„Windows 7 auf Verwaltungsrechnern“ 
 
 
 
     
1. Wie viele Computer in der Stadtverwaltung haben noch Windows 7 als Betriebssystem? 
 
Kernverwaltung: VDI-TCs 780  PCs 957  Laptops 391 
 
Eigenbetriebe: 
VDI-TCs 113  PCs 632  Laptops 66 
 
insgesamt: 
VDI-TCs 893  PCs 1589  Laptops 457 
 
(alle Zahlen von Ende Dezember 2019/Januar 2020) 
 
 
 
 
2. Bis zu welchem Zeitpunkt sollen die Computer auf ein aktuelles Betriebssystem umgestellt 
werden? 
 
Die Verwaltung strebt die Umstellung  bis zum Jahresende 2020 an. Die Umsetzung als solche liegt bei 
der regio iT. Anfang Oktober 2019 wurde der Win10 Rollout durch die regio iT bereitgestellt. Die 
vorläufige Freigabe durch den Datenschutzbeauftragen erfolgte am 31.01.2020, sodass nun im 
Weiteren das entsprechende Beteiligungsverfahren eingeleitet werden kann. 
 
 
 
 
 
3. Welche Kosten werden nach der Einstellung der kostenlosen Sicherheitsupdates an Microsoft 
gezahlt, um die Sicherheit der Computer weiterhin sicherzustellen? 
 
Die Kosten belaufen sich auf 45,05 € zuzüglich Mehrwertsteuer je Gerät und Jahr. 
 
       


